

Elige la herramienta SIG QGIS o ArcGIS Pro

A lo largo del curso deberás realizar diferentes prácticas obligatorias y enviárselas a tu tutor o tutora para que las corrija y evalúe. En este curso te ofrecemos la posibilidad de elegir la herramienta de software SIG con la que realizar las prácticas evaluables: QGIS o ArcGIS.

Una vez matriculado y elegida la herramienta con la que serán evaluadas los ejercicios de prácticas, no se permite cambiar.

No obstante, **antes de finalizar el curso**, una vez todo el alumnado haya entregado las prácticas de la herramienta correspondiente (QGIS o ArcGIS Pro), **se dará acceso a todos los ejercicios planteados y las soluciones de los ejercicios de ambas herramientas**. Por ejemplo, si un alumno ha elegido realizar sus prácticas con QGIS, al final del curso no solo tendrá acceso a todas las soluciones de los ejercicios de esta herramienta elegida sino que también tendrá acceso a los ejercicios y soluciones de ArcGIS.

A) QGIS o Quantum GIS:

Software libre desarrollado por la Open Source Geospatial Foundation ([OSGeo](https://www.osgeo.org/)). No requiere licencia y es de uso libre e ilimitado.

Si eliges esta opción, el día de comienzo del curso se te darán las instrucciones necesarias para [que te descargues QGIS 3.34](#) e instales el programa en tu ordenador. Si tienes algún problema, el tutor o tutora que se te asigne puede asesorarte.



El curso está preparado para realizarse en esta versión de QGIS y con Windows. Es importante que descargues la versión que recomendamos en el curso QGIS 3.34 y trabajes

con ella, ya tengas instalada otra más antigua o más moderna. Si tuvieras instalada versiones anteriores de QGIS, se pueden dejar instaladas también. Las diferentes versiones de QGIS conviven perfectamente en nuestro PC, y existen complementos que funcionan sólo para alguna versión en concreto.

Si el curso lo vas a realizar desde un MAC, no sería una limitación. Sólo que puedes encontrar alguna diferencia con respecto al material proporcionado y algún problema en alguna práctica relacionado con plugins en QGIS. Llegado ese punto buscaríamos un plan alternativo para poder seguir el curso. Por otro lado, has de ser consciente de que los tutores no disponen de MAC, por tanto, no podríamos reproducir, dada la situación, una secuencia que dé problemas o errores que no esté relacionada con la propia metodología práctica propuesta.

Nota: Recomendamos instalar la versión que se facilita en el curso. No obstante se permite hacer el curso con versiones a partir de la 3.28.

B) ArcGIS Pro

Software desarrollado por [ESRI](#) que requiere licencia. Actualmente las prácticas están desarrolladas con **ArcGIS Pro 3.2**.

Si eliges esta opción, el día de comienzo del curso se te darán las instrucciones necesarias para que descargues e instales el programa. Además de enviarte una licencia temporal de 60 días.



Las prácticas del curso están preparadas para esta versión del programa y se recomienda encarecidamente trabajar con esta para una coincidencia exacta de los parámetros de las herramientas que se utilizarán durante el curso. Si tuvieras instalada una versión anterior, deberás desinstalarla para un correcto funcionamiento del ordenador. Las diferentes versiones de ArcGIS no conviven en nuestros PCs. El curso está preparado para realizarse en Windows.

Nota: Recomendamos instalar la versión que se facilita en el curso. No obstante se permite hacer el curso con versiones 3.x.